Editan obra de Joaquín Gutiérrez

En días pasados, apareció publicado por la Editorial Costa Rica el libro de Joaquín Gutiérrez "Te acordás hermano", premio Casa de las Américas 1978.

Esta obra, que compitió para el certamen Casa de las Américas con más de 80 novelas de todo el continente, y que apareció en su primera edición en Cuba hace dos meses, está considerada como la novela cumbre del autor de "Puerto Limón", "Murámonos Federico" y "Cocorí".

Joaquín Gutiérrez es uno de los más destacados autores latinoamericanos, y escogió para la creación de "Te acordás hermano", un tema que le era personalmente cercano, como son los relatos sobre un sector del
pueblo chileno durante la dictadura de González Videla, en la
década del cuarenta y principios
del cincuenta.

Los protagonistas de esta historia son dos jóvenes artistas, estudiantes y obreros que en condiciones adversas luchan por una definición, por lograr sus justas aspiraciones individuales y sociales. En la obra, están contenidos el amor, la belleza, la acción y la lucha.

La visión del pasado que muestra el escritor no constituye en ningún momento una imagen muerta, conservadora, por el contrario, es el palpitar de innumerables vidas que se proyectan sobre el futuro y alcanzan a revivir el presente.

Gutiérrez logra obtener personajes que son considerados como verdaderas criaturas reales, que viven y penetran en los sentimientos humanos, se muestran sin timidez, con valentia, perpetuándose para siempre en la personalidad de Pedro Ignacio, el Marqués de Solferina.